

Protokoll der 17. AStA-Sitzung am 08.08.2024

Beginn: 16:05 Uhr

Ende: 17:42 Uhr

Anwesend:

Jan Stefes (Vorsitz)

Maja Horstrup (Finanzen)

Alicia Kopitzki (GenDiv)

Marius Nürnberg (Außen)

Nicht anwesend:

Janna Ouedraogo (Klima)

Gerrit Elsner (Soziales)

Z. Zt. nicht besetzt:

Hochschulreferat

Referat für politische Bildung

Referat für Antiklassismus und soziale Gerechtigkeit

Moderation: Jan Stefes

Protokoll: Sina Röcher

Tagesordnung

TOP 0	Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit
TOP 1	Annahme des Protokolls der 16. Sitzung (vom 01.08.2024)
TOP 2	Feststellung der Tagesordnung
TOP 3	Berichte der Referent*innen
TOP 4	Raumvergabe
TOP 5	Gartennutzung
TOP 6	Schlüsselvergabe
TOP 7	Finanzwirksame Beschlüsse
TOP 8	Initiativanträge
TOP 9	Personalbeschlüsse
TOP 10	Weiter Beschlüsse und mündliche Anträge
TOP 11	Verschiedenes

TOP 0: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Jan Stefes eröffnet die Sitzung. Es wurde ordnungsgemäß geladen und die Sitzung ist beschlussfähig.

TOP 1: Annahme des Protokolls der 16. Sitzung (01.08.2024)

Das Protokoll wird ohne Änderungen *einstimmig angenommen*.

TOP 2: Feststellung der Tagesordnung

Der Tagesordnung wurde *einstimmig angenommen*.

TOP 3: Berichte der Referent*innen

Vorsitz:

- Tagesgeschäft
- Personalgespräche
- Kontakt zum Sportreferat
- Treffen mit Leo und Maxim (Hochschulreferat)
- Studienparlament (Stupa)
- Reinigung der Treppen des AStA- Gebäude
- Referentin aus Hamburg angeschrieben für den Tag der Lehre
- Organisation vom Sonderlehrpreis der Studierendenschaft

Finanzen:

- Tagesgeschäft
- Stupa
- Quartalsbericht
- Haushaltsausschuss
- Kommunikation mit Frau Semmelrogge
- Finale geprüfter Jahresabschluss wurde geschickt
- Planung von Petras Abwesenheit
- Arbeitszeitnachweise wurden kontrolliert
- Monatsabschluss

Außen:

- Kontakt zum International Students Council
- Stupa
- Videocall zum Booklet und Planung des Covers
- Schilder für Mülleimer designt

Gender & Diversität:

- Planung für die Alternative O-Phase
- Tagesgeschäft
- Trans*Be Vorbereitung
- Vorbereitung des Christopher Street Day
- Kommunikation mit Fachgruppe Diversitätsgruppe

TOP 4: Raumvergabe

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 5: Gartennutzung

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 6: Schlüsselvergabe

Es liegen keine Beschlüsse vor.

TOP 7: Finanzwirksame Beschlüsse

Es liegen folgende Anträge vor:

Begünstigte*r	Summe (in Euro)	Grund	Beschluss
XXXXX	206,22	Kultursemes- terticket Ab- schlag und Ein- zahlung	<i>Einstimmig be- schlossen</i>
XXXXX	1680,00	Kultursemes- terticket Ab- schlag und Ein- zahlung	<i>Einstimmig be- schlossen</i>
XXXXX	536,70	Anschaffung Verleih; Floor- ball	<i>Einstimmig be- schlossen</i>
XXXXX	32,49	Anschaffung Verleih; Kubb Set	<i>Einstimmig be- schlossen</i>
XXXXX	Max. 35	Schlüssel	<i>Einstimmig be- schlossen</i>

Aus Gründen des Datenschutzes werden hier keine Klarnamen veröffentlicht, können jedoch beim Vorstand angefragt werden

TOP 8: Initiativförderung

XXXXX stellt einen Antrag auf 2.000 Euro für die Teilnahme an dem internationalen Gerichtssimulation Vic Moot im europäischen Raum.

Einstimmig angenommen.

XXXXX stellt einen Antrag über 6.000 €

Einstimmig angenommen.

Aus Gründen des Datenschutzes werden hier keine Klarnamen veröffentlicht, können jedoch beim Vorstand angefragt werden

TOP 9: Personalbeschlüsse

Es liegen keine Beschlüsse vor.

TOP 10: Weitere Beschlüsse und Anträge

Es liegen keine Beschlüsse vor.

TOP 11: Verschiedenes

- Studentischer Sonderpreis
 - Motto:
 - Einsatz gegen Neonazismus und rechte Gewalt
 - Sammlung von Vorschlägen für Namen
 - Gesellschaftlich relevantes Thema
 - Nordcampus wird angefragt für Vorschläge

Jan Stefes schließt die Sitzung um 17:42 Uhr.